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An Frau 
Stefanie Seiler 
Oberbürgermeisterin der Stadt Speyer 
Maximilianstr. 100 
 
67346 Speyer 
 

 

 

 

 
 
 
Anfrage zum Stand der Umsetzung einer Hundewiese in Speyer (Prüfantrag der FDP 
Stadtratsfraktion vom 20.07.2023) 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler, 
 
die FDP-Fraktion erbittet für die Stadtratssitzung im April 2024 einen Bericht zum Sachstand 
der Umsetzung einer Hundewiese in Speyer. 
 
Warum ist eine große Hundewiese in Speyer notwendig? 
 
Aufgrund der momentan angespannten Stimmung von Hundebesitzern in Speyer und dem 
Ordnungsamt – wir verweisen auf den Artikel der Rheinpfalz von Ende März 2024 – und dem 
nun seit gut einem Jahr gesperrten Gebiet rund um die Sanddünen, ist das Thema 
Freilaufflächen für Hunde aktueller denn je. 
 
Speyer ist nicht nur die Heimat von vielen netten Menschen, es ist auch die Heimat von sehr 
vielen Hunden, welche die hier lebenden Familien bereichern. Auch ein Hund hat das Recht 
auf artgerechte Haltung. Dazu gehört nach Meinung von Fachleuten auch der Freilauf. 
 
 
Freilauffläche bedeutet für uns aber auch:  

1.) gesicherte Freilaufflächen mit Zaunschutz (am Eselsdamm ist das leider nicht 
gewährleistet und am Woogbach auch nicht) 

2.) eine Fläche, die genug Raum bietet für Hundebegegnungen und für Freilauf 
 

Folgende Flächen sind unseres Erachtens prüfenswert: 
- Fläche Richtung Speyer Nord (Am Stöckelgraben) 
- Fläche alter Fussballplatz Walderholung (Vorschlag der CDU Speyer) 
- Fläche im Bereich Mäuseweg (direkt hinter den Bahngleisen) 
- Fläche zwischen B39 und Alter Hammer 

 
Im Jahr 2022 Stand Juli waren ca. 2500 Hunde in Speyer angemeldet. 
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Viele Besitzer von Hunden wünschen sich seit über 5 Jahren nun, dass die Stadt hier 
ENDLICH ins TUN kommt. Bei anderen Vorhaben der Stadt müssen wir leider ein deutlich 
schnelleres Vorankommen feststellen.  
 
Der Beschluss aus 2019 – nicht umgesetzt 
Der Prüfantrag aus 2023 – welchen Sachstand kann die Verwaltung heute vorlegen? 
 
Wir als FDP Speyer wissen, dass viele andere Ratsmitglieder und Mitbürger aus Speyer auf 
diese Hundewiese warten! Packen wir es endlich an und setzen es um. Den Beschluss gibt 
es schon – nur die Umsetzung fehlt ! 
 
 
Mit den besten Grüßen 
 
Ihre        Ihr    
Bianca Hofmann     Mike Oehlmann    
Stellv. Fraktionsvorsitzende der    Fraktionsvorsitzender der 
Freien Demokraten SPEYER – FDP   Freien Demokraten SPEYER – FDP 


